



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Balance des paiements

Question écrite n° 352

Texte de la question

M Michel Pelchat attire l'attention de M le ministre du commerce extérieur sur le déficit particulièrement préoccupant de notre balance commerciale. Il lui demande quelles mesures il compte mettre en oeuvre afin de remédier à cette situation particulièrement préoccupante pour notre économie.

Texte de la réponse

Reponse. - Comme le souligne l'honorable parlementaire, l'évolution de la balance des paiements courants de la France au cours de l'année dernière et des premiers mois de l'année en cours a été préoccupante. Le Premier ministre, pour ces raisons, a lancé dès le mois de juillet un travail approfondi de réflexion au niveau interministériel, qui vise à la définition d'un plan à moyen terme de développement de nos exportations de biens et de services. Ces travaux sont encore en cours. Ils doivent conduire au début de l'année 1989 à une communication en conseil des ministres où le ministre du commerce extérieur aura l'occasion de détailler les éléments du plan en question.

Données clés

Auteur : [M. Pelchat Michel](#)

Circonscription : - Union pour la démocratie française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 352

Rubrique : Commerce extérieur

Ministère interrogé : commerce extérieur

Ministère attributaire : commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 4 juillet 1988, page 2110